
 
「あさか冬のあかりテラス2022」アンケート結果 

 
回答数： 94件 
募集期間： 2023年 1月 5日～2023年 2月 15日の 42日間（6週間） 
方法： 朝霞市ホームページ あかりテラスページ内Google Formへのリンク 
 
 
 

 

 

 



 

 

 



 

 
 
 
 
 
 



 

 

 



 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

北朝霞駅 北⼝ロータリー(キャロットテラス)…………………… 
朝霞駅 東⼝駅前広場（ヒガシテラス）…………………………… 
朝霞駅 南⼝駅前広場（ミナミテラス）…………………………… 
百歩ラーメン前（ミニテラス）……………………………………… 
朝霞中央公園 ⽯畳（センターテラス）…………………………… 
朝霞市庁舎前（ウェルカムテラス）………………………………… 
シンボルロード 市役所前広場/北⼝広場（エントランスガーデン） 
シンボルロード ⽊⽴の⼩径-北（オーロラコリドー）…………… 
シンボルロード プラタナス（プラタナスガーデン）…………… 
シンボルロード 中央広場（ハートコリドー）…………………… 
シンボルロード イチョウ（イチョウガーデン）………………… 
シンボルロード ⽵の楽器オブジェ「鳴る⽵」（ダンスホール）… 
シンボルロード ⽊⽴の⼩径-南（スターコリドー）……………… 
シンボルロード 南⼝広場（デコレーションテラス）……………
…… 



 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

〈点灯式＆イベント〉点灯カウントダウン………………… 
〈点灯式＆イベント〉朝霞⻄⾼校⾳楽部による演奏……… 
〈点灯式＆イベント〉おしるこの配布……………………… 
〈点灯式＆イベント〉クリスマスイベント………………… 
〈点灯式＆イベント〉陸上⾃衛隊東部⽅⾯⾳楽隊による演奏 
〈点灯式＆イベント〉キッチンカー………………………… 
〈点灯式＆イベント〉サウナカー…………………………… 
〈点灯式＆イベント〉クラフトショップ…………………… 
〈点灯式＆イベント〉歩⾏者天国…………………………… 
〈点灯式＆イベント〉DJ ライブ……………………………… 
〈点灯式＆イベント〉チョークアート……………………… 
〈全体〉フォトコンテスト…………………………………… 
〈全体〉ワークショップ（カインズ朝霞店）………………… 
〈全体〉ワークショップ（⽵あかり）……………………… 
無回答………………………………………………………… 
なし…………………………………………………………… 
知らない……………………………………………………… 
イルミネーション以外知らない…………………………… 



 



 

 
電飾を重視 

アート 

アート作品メインが良いと思います。 

アート作品メイン 

電飾 

電力ひっ迫している中なので、電飾メインだと税金の無駄遣いに感じます 

両方あって良いと思う 

 
節電も気になるので、ほどよくバランスよく？昼間に見ても楽しいものを作って貰えるのは嬉しいです。ただ暗くてよく見えない

のは悲しいです。 

電飾（せっかくのイルミネーションならきらびやかな物が見たいので） 

アート。キャンドルナイトとか。電力不足、光熱費高騰などもあるので。 

電気を使わない方法にしたほうがいい 

アート作品 

イルミネーション 

 
どちらも。竹のオブジェは素敵でした 

毎年楽しみにしています。昼間も楽しめるので是非、竹のオブジェシリーズを続けてください。 

ケヤキ並木を枝まで装飾してほしい 



 
綺麗ならどちらでも良い 

電飾 

電飾 

電飾 

電飾を重視したもの 

アート作品 

どちらも良いと思う。 

アート作品 

アート作品中心が良い。 

 
電飾重視 

電飾 竹のオブジェはお金の無駄でしかない 

やらなくていい 

アート作品 

アート 

 
電飾 

アート作品 

電飾 

双方が大変によいと思います。 

電飾 

電飾 

電飾 

電飾 

イルミネーション 

電飾 

アート作品 

 
アート 

 

 

 

 
どっちもいらない 

アート作品は毎年楽しみなので、今後も実施してほしいです。 



 
どちらでも 

電飾 

電飾 

アート作品 

電飾 

アートの中でもインタラクティブなものが良いと思った 

 

 

 
アート作品 

電飾 

これからも続けてほしい。期待しています。 

両方の融合 

電飾を重視したもの 

電飾 

アート作品などをメインとしたもの 

 
電飾重視 

電飾を多い方がいいと思います。 

アート 

電飾 

自然素材を使った竹のオブジェは毎年癒されます。オーロラのイメージのオブジェや貝の音が素敵なオブジェも風を利用した

素敵な作品でした。今年は触って音を楽しむ事もできて孫も大喜びでした。イベント期間終了後、偶然、竹細工の解体作業を

見かけましたが、庭師さんたちの丁寧な作業に、作品の素晴らしさに納得です。 

電飾も素敵な散歩道に導いてくれて、ウォークマンで音楽を聴きながら歩くとタイムトリップしたみたいな気分でした。今年くら

いの光量でオブジェ同士がつながった小道になると素敵だと思いました。 

電飾 

電飾重視で！ 

 

 
電飾メイン 

アート作品 

電飾 

 

 

 



企業ゾーンを使ってアートを手がけてほしい。市は電飾メイン 

電飾 

イルミネーション 

イルミネーション。暗かったので竹のオブジェがあったことを知らなかった。 

アート作品も良かったです。子供と楽しめました。 

イルミネーション 

電飾を重視したもの 

 
 

 

青色 LED がやや多くクールな印象だったので、暖色系の色調でも良いのかなと感じました。 

 
明るいことです。 

 
特になし 

税金でやる必要があるのか考えてほしいです 

ＢＧＭなどを取り入れてはどうでしょうか 

本町〜溝沼方面にもイルミネーションが欲しいです。あと寒いので…冬以外の季節でもやってほしいです… 

冬のお祭り？夜のお散歩が出来る特別なもの… 

今年の布のようなアートっぽいものより、昔のぽぽたんの電飾のような可愛らしいものがよい 

点灯式のような特別な日を増やして欲しい 

このようなことに税金を使って欲しくない 

写真を撮るのに、注意書の貼り紙が少し多いのが残念でした。 

盛大に 

 

 
期間の前倒しをお願いします。 

年を越すとありがたみがなくなるので、 

11月から 12月まででよいのではないでしょうか。 

全体ではなく市役所から郵便局周辺でギュッとまとめて煌びやかにしてほしい。郵便局前までケヤキを装飾してほしい 

 
和光市から近いのに、市内ではチラシもポスターもないから知らない人が多い。私は友人が朝霞市だから行ったけど、近隣

の市に宣伝すればもっと来るのでは。 



継続してください 

 
準備が大変な中、街を誇りに思える企画、とてもうれしいです。電気の消費量も考慮し、時間、期間短縮も視野に入れなが

ら、ぜひ今後も続けてほしいと切に願います、 

 
竹細工はいらないです。 

可能な限り遅い時間まで開催してほしい。来年も写真を撮りたいので、今回と違うものがあると嬉しい。 

 
朝霞らしさの発揮 

 
来年はもう少し長い期間行ってほしい。 

廃止 

撤廃 

 
きれい 

 
楽しいイベント 

 
継続して欲しい 

子ども達が大変に喜ぶイベントの開催を望みます。 

 
毎年やって欲しい 

 
今のまま 

引き続き 

子供の催し 

 

 
子供と遊べる感じが良いです。 

 

 

 

 
やらないこと 

 

 
特になし 



これからも楽しく続けてください 

屋台の売り切れが早いので、どうにかしてほしい。 

点灯式は、歩行者天国になっていて、子どもたちと楽しく過ごすことができました。ただ、おしるこやぽぽたんの配布場所を何

箇所か分けてほしかったです。 

期間中お店をもっと出してほしいです。 

毎年開催してほしいです。 

綺麗で賑やかな催し 

 

 

 
アート作品と電飾と暖炉 

 
イルミネーションを活用して商業の活性化に繋げてほしい。市内にお金を落とす仕組みも作ってください。 

朝霞市の冬のイベントとして継続して欲しい 

電飾重視の飾り付け 

豪華なイルミ 

とにかく寒くてゆっくりイルミネーションを見られなかったので、暖を取れるようなスペースがあると良いなと思いました 

 
イルミメイン 

無理せず続けて行ってほしいです。 

なし 

 
彩夏祭のような多くの人が集まるのではなく、商業ベースの豪華なイルミネーションでもなく、人の心を温かくする灯りを目指

してほしいです。 

 

私は朝霞で生まれ育って、転勤でふるさとを離れていましたが、朝霞に戻ってきて 10 年なります。暮らしてみると思っていた

以上に住み心地の良い街になっていて、地域の皆さんにも行政の皆さんにも感謝です。いろいろな街の生活を経験してきま

したが、朝霞の良さ「程よい」と言う事が暮らしやすさにつながっていると思います。都心に出るのがこんなに便利なのに身近

に自然がある。地形を利用した公園もあれば、椅子がたくさんある公園通りも人に優しいなと思いながら利用しています。 

お年寄りにも、子供たちにも、そして働き盛りの人にも、心がホッとできる街づくりをお願いします。そんな朝霞の街をイメージ

する「あさか冬のあかりテラスが、ながーく続いてやがて全国の多くの人に朝霞の良さを知ってもらえるようになるといいです

ね。 

平日は見る人いないからやらなくていいのでは土日限定など 

間がはなれているので寂しい市役所周りで凝縮したほうがいいのでは 

 

 

 
夜も開催しているカフェやレストランがもっと欲しい 



キッチンカーを増やしてほしい 

キッチンカー増台 

 

 
企業ゾーンを使って、広告させた方がいい 

距離が長すぎる。欅の巻が少なすぎる。もっと上部まで飾ったほうがいいと思う。竹のオブジェはないほうがいい。 

なるこの演舞以外にももっと「朝霞らしさ」をとりいれてほしい。 

昼間も楽しめる「あかり」に因んだものがあるといいですね。 

大人と子供で参加する企画 

特になし 
 

 
 

 

朝霞中央公園を偶然通り掛かったところ、ふだんは暗い場所なので、電飾があって何だろうと思わず駐車場に入り、きれいな

装飾が見れて思わず画像をたくさん撮ってしまいました。 家族が喜んでいてありがたかったです。 

イベントの通行止めは近くに住んでる身としては困るので歩道上で開催して車道は通行できるようにしてほしい 

明るいので良いと思います。ありがとうございます。 

 
無駄が多い 

 
1歳の子供は大興奮する程楽しかったみたいです。小さい子連れで手軽にイルミネーションを見ることができて有難いなと思

います。 

家から離れているので朝霞駅〜市役所周辺までしか見られなかったのですが、とてもキレイでした！ 

自衛隊の演奏とても良かったです。是非来年も聞きたいです。その時はステージで高くして頂けると見やすくて嬉しいです！ 

 
初めて見に行きましたが思っていたより良かった 

もっと別のことにお金を使って欲しい。電力不足と言われているのにやめて欲しい。 

とっても癒されました。また、来年も楽しみにしたいです。 

出店も増やしてほしい、値段もお手頃に! 

前年と違ったイルミネーションが見れてよかった 

とても素敵でびっくりしました。朝霞市民の方が羨ましいです。 

年々良くなっていると思います。 

携わってくれた多くの方に感謝です。 



西高の音楽部は毎年同じ楽曲なのですか？ 

今時の曲にしてほしい 

 
綺麗だし、イベントは楽しんだ。ただ電力逼迫の昨今は、駅前に限る等規模を縮小した方が良いのでは。 

朝霞市を代表するとても良いイベントと思います。 

ぽぽたんの電飾が無く残念だった 

毎年、新しい企画があり、ワクワクします。今年目が入ったのは、布のオブジェです。来年も楽しみです。 

去年より良かったです！ 

 
色が何色もあって楽しめました。熊や雪だるまがかわいかったです。 

 
ゴミの散乱もなくマナーが良い印象 

 
今回初めてシンボルロードのあかりテラスを観に行ったが、それぞれのテーマがはっきりしていてとてもよかった。特に竹あか

りが体験できるものでよかった。 

お金の無駄です。 

お金の無駄です。 

 
きれい 

 
きれいではある 

毎年開催を期待しています！ 

楽しそうでほっこりできた 

企画ごよいと思います。 

きれいで楽しかったです 

子供が楽しみにしています 

 
とてもきれいでした 

とても良い感じ 

綺麗でした 

 

 
キレイでした。 

 

 

 

 



お金が勿体無いと思います。 

毎年とても綺麗で、夜の癒しになっています。 

 
毎回、キレイで大好きです 

自宅近くで、イルミネーションが見られてとえも嬉しいです。ありがとうございます。 

子どもがとても喜んでました。 

とても素敵でした。来年もぜひお願いします！ 

昨年は中央公園の端で終わりで通りの反対側はさみしかったですが、今年は通りの反対側の中にもいくつも違った電飾があ

り、端も華やかだったので良かったです。 

少し遠回りして帰る冬の楽しみなので、彩夏祭が花火も含め完全復活しても冬のイベントとして続けてほしいです。 

竹のイベントにの音に引き寄せられてきた。音はイルミネーションの注意をかなり引き立てていると思うし、賑やかで良いと思

った。 

 

 

 
素晴らしかった。竹木の利用も素晴らしいが、竹木は日中、子どもたちが触れ合い、夜のイルミネーションは大人たちの時間な

どターゲットを絞ってみるのも効果があると感じた 

明るく華やかで、楽しい気分になれました。 

携わってくれた方たちに感謝します。 

あさかにイルミを作ってくれてありがとう 

電飾が少し暗めのところが気になりましたが、概ね満足しています。歩行者天国のイベントも良かった。来年も是非訪れたいで

す。 

イルミネーションという感じがしない。 

 
賑わいがあって良かったです。ぽぽたんが来ていて子供も喜んでいました。 

市役所付近だけお金をかけすぎ 

不公平 

 
来年も楽しみにしています。 

大変良かった。電気代もかなりかかるので、期間を短くしても良いと思う。 

とてもきれいでした 

今年嬉しかったのは、林の中を歩いてあかりを楽しめた事と、オブジェを触って楽しめた事です。 

夜の静けさを楽しむも良し、子どもたちの喜ぶ声を聞くも良し、ウォークマンで好きな音楽を聴くも良し、柔らかい光の中で色々

な楽しみ方ができました。強風の吹いた日もオーロラのオブジェと貝のツリーのオブジェはいつもと違う様子を見る事、聴く事

ができて、心ウキウキしました。 

税金のむだ 

都内に行った方がいいかなとおもう 



 

 

 
とても綺麗でした 

 

 

 

 
点灯式当日に市の職員が非常に頑張っている姿をみて、とても感心しました。 

期間が長いため、無駄な気がする。  

イルミネーションを主目的として行ったが、チョークアートに目を惹かれた。今後、このチョークアートが朝霞の文化・芸術を牽

引するような「新しい価値」として発展して欲しい。 

季節を感じるいいイベントだと思います 

子供がぽぽたんが大好きなので、会いに行きました。寒い中、お疲れ様でした。 

孫と娘に連れられて行った。寒かったが、お汁粉の配布がとても良い取り組みだと思った。イルミネーションも綺麗でした。 

シンボルロードの方は何か中途半端に感じました。石畳の方がイルミネーションらしくて良かったです。 

 


